

PROVINCIA | Cabra

## Aeca y el Círculo de la Amistad suscriben un acuerdo de colaboración

Supondrá una serie de beneficios para ambas entidades

**Redacción**

Miércoles 23 de mayo de 2012 - 09:56



El pasado 17 de mayo, la Asociación de Empresario de Cabra y el Círculo de la Amistad, firmaron un acuerdo de colaboración, donde quedaron cerrados varios puntos de interés para ambos.

Tanto el presidente del Círculo de la Amistad Antonio Toro, como la presidenta de la Asociación de Empresarios Doña Maria Dolores Gutiérrez, manifestaron su entusiasmo por estrechar vínculos que

El Círculo, abrió las puertas de sus distintas dependencias, para que los empresarios de AECA, pudieran conocer de manos del responsable de la Oficina de Turismo Francisco Gomez, las distintas instalaciones de este emblemático edificio.